

Ein Indianer erzählt

BILDUNG Albert Kretschmer war in der Seubersdorfer Schule zu Gast.

SEUBERSDORF. Albert Kretschmer ist 74. Und er ist ein Indianer. Genauer gesagt: Er ist ein Ehren-Comanche. Und er war in der Seubersdorfer Schule zu Gast. Dort hat er den Achtklässlern erzählt, wie er aufgewachsen ist – und wie Indianer leben.

Er hatte Kleidung dabei, die die Schüler anfassen durften. Die Achtklässler waren natürlich begeistert: Noch nie hatte einer von ihnen vorher einen Indianer getroffen. Die Sprache war übrigens auch kein Problem: Albert Kretschmer spricht deutsch – mit amerikanischem Akzent.



Die Schüler durften die Kleidung des Indianers auch anfassen.

Kretschmer erzählte den Schülern unter anderem, dass er regelmäßig zu Veranstaltungen geht, bei denen sich verschiedene Indianerstämme treffen. Dort hat er auch eine hohe Auszeichnung erhalten, wie er sagte: Einen Fächer aus Falkenfedern. Und darauf ist er sehr stolz.